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Sorocaba, 01 de agosto de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1644/2024, de autoria do nobre vereador Luis

Santos Pereira Filho e aprovado por esse Legislativo, no qual requer estudo técnico para otimizar

o espaço do ponto final da linha de ônibus 273 – Júlio de Mesquita/Piazza di Roma, informamos

a Vossa Excelência  que,  conforme esclarecimentos  da  Secretaria  de Mobilidade,  técnicos  do

setor de Engenharia de Tráfego realizarão estudos no local indicado para análise da viabilidade e

necessidade de otimização no local solicitado.

A  pasta  complementa  ainda  que,  devido  à  demanda  de  serviços,  não  é

possível definir uma data específica para a realização do estudo, porém o mesmo será inserido

em suas prioridades.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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